
実行委員会活動報告 

4/19、第 1回実行委員定例会が行われました。 

本年度は様々な行事が再開される予定です。 

私たち実行メンバーは『子どもたちのために』を一番に考え活動して参ります。保護者の

皆様には様々な形でご協力をお願いすることがあります。一年間よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

副会長 三輪 


